

Retour activité vitrail par les formateurs

ATELIER DE LA GARE

Hello Norbert

Oui on a fini l'activité Vitrail!! c'était vraiment super bien pour les jeunes! et très intéressant de les observer dans ce milieu. La journée entière debout est venue à bout d'une bonne majorité.....

Résultat très chouette.

En tout cas merci beaucoup pour l'organisation
Corinne

MOULIN 15

Hello Norbert!

Nous avons bien participé à l'activité vitrail mardi passé.

J'ai trouvé que c'était une super journée. Nous avons été très bien accueillis par M. Cristina, son employé Marc et son élève Cinthya. Les étapes de travail étaient bien expliquées, les activités structurées et c'était vraiment un plaisir de découvrir les différentes étapes de la réalisation d'un vitrail et surtout de pouvoir les réaliser! Les élèves ont bien apprécié!

Un immense merci pour cette belle initiative et pour toute l'organisation!

Camille
Enseignante spécialisée

HEBERGEMENT RAPILLE

Hello!

Pour notre part, nous y sommes allés en deux groupes de 8 (six élèves et deux adultes). C'était aujourd'hui la deuxième fois et tout comme la première, cela c'est super bien passé! Nous avons été très bien accueillis et les jeunes ont pris un énorme plaisir dans cette activité. Ils étaient très fiers de leur création. C'était vraiment top!

Nous avons tous été étonnés du résultat auquel des novices comme nous sont parvenus!

Un grand merci pour cette jolie découverte!

Meilleures salutations,

Sophie pour l'hébergement

Face Nord

Cette activité a été géniale! Un joli résultat à la fin, et les élèves ont participé avec enthousiasme. En plus j'ai été étonnée de leurs compétences dans un cadre extra-ordinaire, ils ont bien réussi à comprendre les consignes et à exécuter les différentes étapes. J'aimerais beaucoup refaire cette activité!

Merci et belle semaine à toi

Stéphanie
